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奉仕活動の見直し

M E S S AG E

年度、会計を拝命しました榊原です。コロナ禍の中、内容を変更する事が出る可能性も
ありますが柔軟な対応を心掛けていきたいと思います。今年度大川会長のスローガンで
もある委員会活動のサポート、クラブシェアリングの活用を薦められる活動の模索、会

員の増強など多岐に渡りますが会長、幹事と共に『みんなで楽しくWe｠ Serve』をモットーに新
しい取り組みが目白押しな一年になると思います。一年経った時に楽しかったと言えるように私も
頑張りますのでご協力の程宜しくお願い致します。

会計　L榊原 晃

今

今こそ支援を必要とする方のために
希望を以って活動していきたい
会長　L大川 祐輝

年度、当クラブの幹事を努めさせていただくことになりました橋本です。何かと大雑把な
私ではございますが、これも一年間の修行と考え L榊原と協力し大川会長の力となれるよ
う精一杯そして楽しく努めて参りたいと思います。今年のスローガンであります「 みんな

で楽しく We Serve 」をモットーに一年間終わった時に、幹事にいろいろやらされて大変な一年だっ
たけど、なんか楽しい一年だったと思ってもらえるよう会員の皆様と一緒になって楽しいを作ってい
きたいと思います。
　今年度は会員拡大を委員会とし委員長には役員会構成に入ってもらい、クラブ全体として素晴らし
い新会員の発掘に努めていきたいと思っています。もうひとつ IT推進チームには実用化チームとなっ
てもらい、実用的なツールの利用を通してクラブ事務等の効率化を図り、今後の三役の仕事の軽減化
にも取り組んでいきたいと思っています。大川会長の基本方針でもあります「委員会活動の充実」は
クラブ運営をしていく上で必須事項でもありますので、すべての委員会活動の充実のため委員長さん
達と連絡を密にし、是非とも参加したくなるような委員会づくりも行っていきたいと思います。
　〆るにあたり、未熟な私ですので皆様のご指導とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

M E S S AG E

2021-2022 年度クラブスローガン

幹事　Ｌ橋本 賢一新スローガン発表 !
“みんなで楽しく
            We Serve”

基本方針

新型コロナウイルスが静岡県内でも感染拡大し
ていくなか、新・大川体制がスタートしました。
感染防止対策をしながら、新しい奉仕の形を考
えます。

沼津ライオンズクラブには、素晴らしい事業がいくつもありま
すが、新しい奉仕活動に取り組む事も必要です。特に今コロナ
禍で大変な時、私たちが力になれる事があるかもしれません。
委員会の枠を超えて新しいアクティビティを考えていきます

2021-2022年度の
新たな役員・委員長から
就任にあたって意気込みのメッセージ

1

就任メッセージ

本

沼津ライオンズクラブ構成表

役　員 委員会

会長 大川 祐輝 会員理事 井上 孝喜

前会長 塩崎 享一 2年理事 市川 洋一

第 1副会長 服部 厳一郎 2年理事 前田 利定

第 2副会長 徳田 和人 1年理事 土屋 達郎

幹事 橋本 賢一 1年理事 外 信之

会計 榊原 晃 1年理事 河村 忠彦

副幹事 土井 宣博 監査委員 小野 弘人

副幹事 加藤 明子 監査委員 森本 耕太郎
ライオン・
テーマ̶ 川口 博永

テール・
ツイスター 福田 純也

ゾーン・チェ
アパーソン 後藤 行宏

地区委員
（MC・L情報・
IT 委員）

大城 一真

第 2副会長 徳田 和人
2年理事 市川 洋一
2年理事 前田 利定
委員会 委員長 副委員長

出席 髙野 亜紀子 小林 太郎

計画大会 長岡 重弘 小澤 敦広、
松田 一哉

MC 渡邊 豊 石垣 優子

第 1副会長 服部 厳一郎
1年理事 河村 忠彦
委員会 委員長 副委員長

視力福祉 藤川 一郎 金子 俊道
環境保全 常峯 孝幸 伊東 亨

第 2副会長 徳田 和人
1年理事 外 信之
委員会 委員長 副委員長

財務・会則 土屋 英治 名取 正純
会員（GLT・
GMT) 井上 孝喜 塩崎 享一

会員拡大 芦澤 剛彦 杉澤 教人

第 1副会長 服部 厳一郎
1年理事 土屋 達郎
委員会 委員長 副委員長

青少年育成 三須 王左武 萩原 孝二
LCIF 赤堀 肇紀 金井 隆直
YCE 加藤 明子 大城 一真

幹事 橋本 賢一
委員会 委員長 副委員長

IT 実用化
推進チーム 徳田 和人 大城 一真、

石垣 優子

津ライオンズクラブは結成されてから 62 年
目を迎えました。
チャーターメンバーをはじめ先輩ライオンが

堂々と築き上げた功績と活動を大事にしながら新しい
時代に向けた奉仕と活動を考えていきたいと思ってい
ます。
　昨年２月よりはじまった新型コロナウイルスもいま
だ衰える気配もありません。皆さんの生活もクラブの

活動も大きな制約を受けています。しかし、オリンピッ
クでの日本人アスリートの活躍は、私たちに希望と喜
びをあたえてくれました。
　私たちもこのような時だからこそ、支援を必要とし
ている人たちのために活動していきたいと思います。
幹事、会計そして理事、委員長と力を合わせ１年間ク
ラブの運営、事業、活動に努めて参ります。会員の皆
様のお力添えをよろしくお願いいたします。

沼

委員会を積極的に開いて委員会の活動を充実させる事がクラブ
運営の活性化につながります

2 委員会活動の充実

新しいアクティビティの資金にクラブシェアリングを活用する

3 クラブシェアリングの活用

例会を楽しく有意義なものにして出席率の向上を図ります。
例会出席は会員の義務であります

4 出席率の向上

新規会員者の勧誘、退会者をなくす

5 会員の増強

第 1 運営委員会

第 2 運営委員会

第 1 事業委員会

第 2 事業委員会

NUMAZU LIONS CLUB 2021年 08月号 NUMAZU LIONS CLUB  2021年 08月号1 2



奉仕活動の見直し

M E S S AG E

年度、会計を拝命しました榊原です。コロナ禍の中、内容を変更する事が出る可能性も
ありますが柔軟な対応を心掛けていきたいと思います。今年度大川会長のスローガンで
もある委員会活動のサポート、クラブシェアリングの活用を薦められる活動の模索、会

員の増強など多岐に渡りますが会長、幹事と共に『みんなで楽しくWe｠ Serve』をモットーに新
しい取り組みが目白押しな一年になると思います。一年経った時に楽しかったと言えるように私も
頑張りますのでご協力の程宜しくお願い致します。

会計　L榊原 晃

今

今こそ支援を必要とする方のために
希望を以って活動していきたい
会長　L大川 祐輝

年度、当クラブの幹事を努めさせていただくことになりました橋本です。何かと大雑把な
私ではございますが、これも一年間の修行と考え L榊原と協力し大川会長の力となれるよ
う精一杯そして楽しく努めて参りたいと思います。今年のスローガンであります「 みんな

で楽しく We Serve 」をモットーに一年間終わった時に、幹事にいろいろやらされて大変な一年だっ
たけど、なんか楽しい一年だったと思ってもらえるよう会員の皆様と一緒になって楽しいを作ってい
きたいと思います。
　今年度は会員拡大を委員会とし委員長には役員会構成に入ってもらい、クラブ全体として素晴らし
い新会員の発掘に努めていきたいと思っています。もうひとつ IT推進チームには実用化チームとなっ
てもらい、実用的なツールの利用を通してクラブ事務等の効率化を図り、今後の三役の仕事の軽減化
にも取り組んでいきたいと思っています。大川会長の基本方針でもあります「委員会活動の充実」は
クラブ運営をしていく上で必須事項でもありますので、すべての委員会活動の充実のため委員長さん
達と連絡を密にし、是非とも参加したくなるような委員会づくりも行っていきたいと思います。
　〆るにあたり、未熟な私ですので皆様のご指導とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

M E S S AG E

2021-2022 年度クラブスローガン

幹事　Ｌ橋本 賢一新スローガン発表 !
“みんなで楽しく
            We Serve”

基本方針

新型コロナウイルスが静岡県内でも感染拡大し
ていくなか、新・大川体制がスタートしました。
感染防止対策をしながら、新しい奉仕の形を考
えます。

沼津ライオンズクラブには、素晴らしい事業がいくつもありま
すが、新しい奉仕活動に取り組む事も必要です。特に今コロナ
禍で大変な時、私たちが力になれる事があるかもしれません。
委員会の枠を超えて新しいアクティビティを考えていきます

2021-2022年度の
新たな役員・委員長から
就任にあたって意気込みのメッセージ

1

就任メッセージ

本

沼津ライオンズクラブ構成表

役　員 委員会

会長 大川 祐輝 会員理事 井上 孝喜

前会長 塩崎 享一 2年理事 市川 洋一

第 1副会長 服部 厳一郎 2年理事 前田 利定

第 2副会長 徳田 和人 1年理事 土屋 達郎

幹事 橋本 賢一 1年理事 外 信之

会計 榊原 晃 1年理事 河村 忠彦

副幹事 土井 宣博 監査委員 小野 弘人

副幹事 加藤 明子 監査委員 森本 耕太郎
ライオン・
テーマ̶ 川口 博永

テール・
ツイスター 福田 純也

ゾーン・チェ
アパーソン 後藤 行宏

地区委員
（MC・L情報・
IT 委員）

大城 一真

第 2副会長 徳田 和人
2年理事 市川 洋一
2年理事 前田 利定
委員会 委員長 副委員長

出席 髙野 亜紀子 小林 太郎

計画大会 長岡 重弘 小澤 敦広、
松田 一哉

MC 渡邊 豊 石垣 優子

第 1副会長 服部 厳一郎
1年理事 河村 忠彦
委員会 委員長 副委員長

視力福祉 藤川 一郎 金子 俊道
環境保全 常峯 孝幸 伊東 亨

第 2副会長 徳田 和人
1年理事 外 信之
委員会 委員長 副委員長

財務・会則 土屋 英治 名取 正純
会員（GLT・
GMT) 井上 孝喜 塩崎 享一

会員拡大 芦澤 剛彦 杉澤 教人

第 1副会長 服部 厳一郎
1年理事 土屋 達郎
委員会 委員長 副委員長

青少年育成 三須 王左武 萩原 孝二
LCIF 赤堀 肇紀 金井 隆直
YCE 加藤 明子 大城 一真

幹事 橋本 賢一
委員会 委員長 副委員長

IT 実用化
推進チーム 徳田 和人 大城 一真、

石垣 優子

津ライオンズクラブは結成されてから 62 年
目を迎えました。
チャーターメンバーをはじめ先輩ライオンが

堂々と築き上げた功績と活動を大事にしながら新しい
時代に向けた奉仕と活動を考えていきたいと思ってい
ます。
　昨年２月よりはじまった新型コロナウイルスもいま
だ衰える気配もありません。皆さんの生活もクラブの

活動も大きな制約を受けています。しかし、オリンピッ
クでの日本人アスリートの活躍は、私たちに希望と喜
びをあたえてくれました。
　私たちもこのような時だからこそ、支援を必要とし
ている人たちのために活動していきたいと思います。
幹事、会計そして理事、委員長と力を合わせ１年間ク
ラブの運営、事業、活動に努めて参ります。会員の皆
様のお力添えをよろしくお願いいたします。

沼

委員会を積極的に開いて委員会の活動を充実させる事がクラブ
運営の活性化につながります

2 委員会活動の充実

新しいアクティビティの資金にクラブシェアリングを活用する

3 クラブシェアリングの活用

例会を楽しく有意義なものにして出席率の向上を図ります。
例会出席は会員の義務であります

4 出席率の向上

新規会員者の勧誘、退会者をなくす

5 会員の増強

第 1 運営委員会

第 2 運営委員会

第 1 事業委員会

第 2 事業委員会

NUMAZU LIONS CLUB 2021年 08月号 NUMAZU LIONS CLUB  2021年 08月号1 2



M E S S AG E

　本年度ライオン・テーマーを仰せつかりまし
た川口博永です。５役の一人として、クラブ諸
書類等の整備や会場設営などの職責の果たし、
また知略を駆使して例会やクラブ全体を成功に
導くのが役割だと考えております。
　会員の皆様が奉仕活動等への参加を通して沼

津ライオンズクラブであることに誇りを持ち、生き甲斐・やりがい・結束力
あるクラブ運営を行っていきたいと思います。
　また副ライオン・テーマーのL三枝さん、L竹内さんにご協力頂きながら、
力を合わせ楽しみながら、例会運営を行っていきたいと思います。会員皆様
からのご指導ご鞭撻を頂きながら私自身更なる成長を目標とし、本年度も精
一杯汗をかきたいと思います。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

ライオン・テーマー

Ｌ川口 博永
　本年度、視力福祉委員長を仰せつかり
ました藤川です。沼津ライオンズクラブ
は半世紀以上に渡る歴史ある重要な活動
であり、まだ入会したての自分にとって
はとても大役に感じ大変不安ばかりです

が、委員会メンバーはじめ諸先輩方の皆様のご協力を頂きながら、
一人でも多くの献眼登録者を増やしていきたい所存でございます。 
１年間よろしくお願いします。

視力福祉委員長

Ｌ藤川 一郎
　この度、テール・ツイスターを拝命いた
しました福田純也です。
　今年度のスローガン「みんな楽しく　
We Serve」のもと、テール・ツイスター
の責務を全うすべく、例会やその他会合を

元気いっぱいに盛り上げていきたいと思います。
　また、皆さまの慶事を全力でご紹介させていただきますので、ド
ネーションへのご協力を宜しくお願い致します。
　入会間もない若輩者ではございますが、ご指導、ご鞭撻を賜りま
すようお願い申し上げます。

テール・ツイスター　

Ｌ福田 純也
　今年度環境保全委員長を仰せつかりま
した常峯孝幸です。
長年地球温暖化が危惧されていますが、
国内でも異常気象や 40℃を超える酷暑地
域が相次いでいます。既に世界レベルの

事ですが、改めて環境保全の重要さを、メンバー皆様と共有しア
クティビティ出来る例会を開催します。
また、昨年度で継続事業でありました芝桜の植栽活動が、終了を
果たしました。今年度は、新たに沼津ライオンズの PR も兼ねた
環境アクティビティを、メンバー皆様と行いたいと思います。
一年間ご指導ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願い致します。

環境保全委員会

Ｌ常峯 孝幸

　本年度、出席委員長を務めさせていた
だきます髙野亜紀子です。
　出席委員会では毎月 2回の例会・役員
会の出席確認と、今はコロナ禍というこ
ともあり検温・体調確認もさせていただ

きながら、多くの会員の皆様が安心、安全に例会に出席できるよ
う務めてまいります。
　今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しく申し上げます。

　今年度、青少年育成委員長を仰せつか
りました三須です。
　実に１年半にわたりコロナの猛威に翻
弄され、未だ予断を許すことができない
状況下ではありますが、継続事業であり

ます沼津野球連盟学童部と沼津市市民憲章推進協議会への協力と
支援活動を通じ、変化の担い手である若者達と各組織に携わる関
係者らとともに、時代に即した奉仕のあり方を学ばせて頂けたら
と思います。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

出席委員長

Ｌ髙野 亜紀子
青少年育成委員長

Ｌ三須 王左武
　本年度、計画大会委員長を仰せつかり
ました長岡です。
　当委員会では、８月納涼家族例会、９
月結成例会、12月クリスマス例会、４月
チャーターナイト例会の企画運営と静岡

市での地区大会、長野県松本市での複合地区大会の企画運営を担
当いたします。
　未だ続くコロナ禍の中ではございますが、今年度も安全を第１
に考えながら、多くの皆様が参加して頂き、楽しんで頂き、親睦
が図れる企画を考えていきますので、ご支援・ご協力をお願い致
します。一年間宜しくお願い致します。

　LCIF とはライオンズクラブ国際財団
（Lions　Club ｓ International　Foundation）
です。
　LCIF の使命は人道主義的奉仕、大災害
援助、職業技術訓練の各種事業を通して

地域社会及び世界社会奉仕に努める全世界のライオンズクラブを
援助することです。すべてその全額が奉仕事業のために交付され
る援助金として使用されます。LCIF 自体の運営費は資金の投資
収益でまかなわれます。沼津 LCも交付金申請が可能です。毎月
１万円の積み立てでMJF1000㌦個人献金をお願い申し上げます。

計画大会委員長

Ｌ長岡 重弘
LCIF 委員長

Ｌ赤堀 肇紀

新たな奉仕の形を模索します！

“We Serve　「われわれは奉仕する」”
334 複合地区スローガン　「将来を見据え　奉仕と変革の能動者となろう」
334- Ｃ地区スローガン　  「愛と和の心の奉仕で、夢と希望に満ちた未来を拓こう！」
クラブスローガン　           「みんなで楽しく　We Serve　」

　本年度、MC委員会委員長を務めます
渡邊です。初めての委員長の職を仰せつ
かり、またMC委員会という外も内も関
わる仕事に重責を感じつつ一生懸命努め
たいと思います。

　活動は従来通りメディア等の対応、会報誌では、IT 実用化推進
チームや会員拡大委員会と連携した内容を模索したいといと思い
ます。まだまだ収束が見えないコロナ禍では御座いますが、1年
間通じて本年度スローガン通り「みんなで楽しく　We Serve」
で進みたいと思います。

MC委員長

Ｌ渡邊 豊
　本年度財務・会則委員会委員長を仰せ
つかりました土屋です。
　沼津ライオンズクラブの事業並びに運
営が、適切かつ活発に実施できるような
予算編成を行い、会費徴収案内等の予算

執行に努めます。更に、時代に相応した会則・内規となる様に会
則等を見直し、改正も含め検討致します。
　沼津ライオンズクラブの活性化の為、尽力する所存ですので皆
様のご指導ご協力を賜ります様よろしくお願い申し上げます。

財務・会則委員長

Ｌ土屋 英治
　本年度 YCE委員長を仰せつかりました
加藤です。YCE 事業の目的は『異文化に
ついて学ぶ機会と国際平和を促進する国
際関係を青少年が築き、相互理解の精神
を発展させ維持できるよう支援する』こ

とです。
　コロナ禍の中、今期も派遣生の受け入れ事業はございませんが、
当委員会が担当をしています 11月第 1例会では、この YEC事業
目的を理解しながら目的に沿えるような例会を企画しております。
1年間どうぞよろしくお願いいたします。

YCE 委員長

Ｌ加藤 明子

　会員委員長を拝命いたしました。井上
孝喜です。
　今年度新設された会員拡大委員会と共
に、「年度内に会員数が７０人を突破する」
という具体的な目標を掲げ鋭意邁進して

まいります。
　加えて、今般のコロナパンデミックやＤＸという未知の激流の
中で、如何にして我々会員の資質及び指導力向上を図るかを皆様
と一緒に探求・勉強させて頂きます。ご協力の程よろしくお願い
いたします。

会員（GLT・GMT) 委員長

Ｌ井上 孝喜
　2021 ～ 2022 会員拡大委員長を拝命
しました芦澤です。
　今年度、会員拡大委員会が常設委員会
化され、このような大役を任せていただ
く事になり、責任感をひしひしと感じて

おります。永年御勤めして下さいました前任の外先輩のような仕
事ができるのか不安に感じることもありますが、一日でも早くこ
の役にふさわしい存在となれるように日々精進してまいります。
会員一丸となって会員拡大に向けて邁進して行きたいと今まで以
上にご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

会員拡大委員長

L 芦澤 剛彦
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また知略を駆使して例会やクラブ全体を成功に
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力を合わせ楽しみながら、例会運営を行っていきたいと思います。会員皆様
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2021 年 4 月 8 日、千本ＬＣとの合同例会を予定してい
たが、コロナ感染拡大により単独例会に変更。急遽の変
更にも関わらず、テール・ツイスターＬ長岡による企画
はライオンズらしい素晴らしい内容に。「働き世代のヘル
スアップ」と題し、沼津市健康サポート課の若林三奈様、
百田志保様をお招きしました。お二人は普段、健康経営
サポートとして各企業にて健康セミナーを実施されてい
ます。沼津ライオンズクラブでもセルフケアでストレス
を解消し、こころのエネルギーを充電する方法をご講演
いただきました。

2021 年 5 月 20 日、沼津リバー
サイドホテルにて 5月第 2例会が
行われました。塩崎会長からはラ
イオンズ活動として沼津視覚特別
支援学校への支援について報告が
ありました。出席委員会による例
会は、一般社団法人はぐくみセラ
ピスト協会の竹内智香子様をお迎
えして「自己実現の為の知識～自
分自身の持つ２つの意識の特徴」
と題した講演が行われ、前向きな
心構えでライオンズクラブの活動
にプラスになると思われるお話を
いただきました。

2021 年 5 月 13 日、沼津リバーサイドホテルにて、ライオンズクラブ国際協
会 334-C 地区 3R・1Z 沼津 5 ライオンズクラブ合同例会が開催されました。
コロナ感染対策を十分に整えての開催となった例会では東京オリンピックの開
催の本年、これからの沼津市の指針となる「スポーツを通してのまちづくり、
フェンシングの魅力」と題して沼津市ウィズスポーツ推進課のオリンピアン長
良将司様にお話しいただきました。

2021 年 4月 15 日、沼津リバーサイドホテルにて 61回
目のチャーターナイトをお祝いしました。塩崎会長からは
「盛大にお祝いしたいところですが、できない状況が続い
ている。少しでも和やかな雰囲気を共有できたらうれしい」
と厳しい例会運営の中でも楽しんでもらいたいという三役
の気持ちが伝わってくる例会となりました。例会には講談
師、神田織音女子をお迎えし笑いの絶えないひとときを過
ごすことができました。

S C E N E

1  沼津市健康サポート課、若林三奈様による講演　 2  メンバー全員でヘ
ルスアップを目指し運動しました　 3  テールツイスターＬ長岡、お疲れ
さまでした！

1  塩崎会長から沼津ライオンズクラブの例
会外の活動報告がありました　 2  はぐくみ
セラピスト協会、竹内智香子様による講演
3  担当した出席委員会、ゲストの竹内様に
よるローア

1    スポーツを通して沼津を作り上げていく。沼
津市のフェンシングに対する想いが伝わってくる
講演でした　 2   沼津市ウィズスポーツ推進課の
オリンピアン長良将司様による講演　 3   5 ライ
オンズ会長によるお言葉。塩崎会長からもこれま
での沼津 LC の活動について説明がありました　
4   次年度３役の紹介　 5   次年度 ZC となる L
後藤によるスピーチ　 6   合同例会は広くスペー
スをとったスクール形式にて行われました　
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5LC 合同例会

5月第 1 例会
出席委員会担当例会

5月第 2例会

テール・ツイスター担当例会

4月第 1 例会

チャーターナイト例会

4月第 2例会

S C E N E

2020-2021 年度最後の例会

4 月 - 6月
例会報告
4月から6月はそれぞれの委員会が活発に動き、
様々な形での奉仕を行うことができました。なか
なか集まることができない中で継続可能な新しい
奉仕の形を探りました。

1 1 月に退会された、チャーターメンバー鈴木善之助様にもご出席いた
だきました　 2  講談師の方による笑いがいっぱいの講談（アクリル板を
三方に配置し講談していただきました）　 3  抹茶と和菓子もふるまわれま
した　 4  お祝いの品は地元の削り節ギフトを　 5  計画大会委員会による
ローア。お疲れ様でした！
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行われました。塩崎会長からはラ
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ありました。出席委員会による例
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分自身の持つ２つの意識の特徴」
と題した講演が行われ、前向きな
心構えでライオンズクラブの活動
にプラスになると思われるお話を
いただきました。

2021 年 5 月 13 日、沼津リバーサイドホテルにて、ライオンズクラブ国際協
会 334-C 地区 3R・1Z 沼津 5 ライオンズクラブ合同例会が開催されました。
コロナ感染対策を十分に整えての開催となった例会では東京オリンピックの開
催の本年、これからの沼津市の指針となる「スポーツを通してのまちづくり、
フェンシングの魅力」と題して沼津市ウィズスポーツ推進課のオリンピアン長
良将司様にお話しいただきました。

2021 年 4月 15 日、沼津リバーサイドホテルにて 61回
目のチャーターナイトをお祝いしました。塩崎会長からは
「盛大にお祝いしたいところですが、できない状況が続い
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S C E N E
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5LC 合同例会

5月第 1 例会
出席委員会担当例会

5月第 2例会

テール・ツイスター担当例会

4月第 1 例会

チャーターナイト例会

4月第 2例会

S C E N E

2020-2021 年度最後の例会

4 月 - 6月
例会報告
4月から6月はそれぞれの委員会が活発に動き、
様々な形での奉仕を行うことができました。なか
なか集まることができない中で継続可能な新しい
奉仕の形を探りました。

1 1 月に退会された、チャーターメンバー鈴木善之助様にもご出席いた
だきました　 2  講談師の方による笑いがいっぱいの講談（アクリル板を
三方に配置し講談していただきました）　 3  抹茶と和菓子もふるまわれま
した　 4  お祝いの品は地元の削り節ギフトを　 5  計画大会委員会による
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1

2

3

1

2

4 5

3

NUMAZU LIONS CLUB 2021年 08月号 NUMAZU LIONS CLUB  2021年 08月号5 6



S C E N E

委員会活動報告例会

6月第 1 例会
最終例会

6月第 2 例会

2021 年 6 月 3 日、沼津リバーサイドホテル
にて 6 月第 1 例会が行われました。委員会活
動の総括を報告する会では委員会メンバーが
集まって話し合いの時間をとり、最後に委員
長から一年間の報告がなされました。委員会
活動、皆様お疲れさまでした。また、例会後
には新メンバー L 高野貴好の入会式も執り行
われました。

2021 年 6 月 17 日、沼津リバーサイドホテルにて今年度最後とな
る例会が行われました。コロナ渦により例会やアクティビティが中
止または延期となるなか、メンバーの活動が損なわれないよう、ま
た楽しく過ごしてもらえるよう心をつくしてきた三役。無事に最終
例会を迎えることができました。次年会長へライオンズ旗が引き継
がれ、次年度三役へもバッジが引継ぎがれました。

1

2

2

1  L 高野 貴好の入会式。スポンサー L 外からバッジが授与
されました。これからの活動に期待です　 2  、 3  委員会ご
とに集まり一年間の総括が話し合われました。話し合いの内
容は委員長から報告されました

1  2020-2021 年度三役によるローア。
大変な時期でしたが無事に終えることが
できました。お疲れ様です！　 2  幹事報
告ではMC委員会制作による１年間のス
ライドが上映されました　 3  次年度会長
L大川へライオンズ旗の引継ぎ　 4  三役
から次年度三役へバッジの引継ぎ　 5  今
年度、次年度三役によるローア　 6  三役
からメンバーへ、チョコレートとロゴ入り
マスクがプレゼントされました

砂場の砂は、触感を育てる意味で非常に重要だそうでこちらも喜んでいただけました
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5

入会式

2021 年 6月入会

Ｌ高野　貴好
オーシャンビューフジミ

C L U B  R E P O R T

2020-2021 年度最後の奉仕活動

“繋げよう奉仕の心！
  拡げよう奉仕の輪”
前年から引き続きコロナが蔓延する中、これ
まで通りのアクティビティができなくなって
しまいました。新しい形を模索しながらの奉
仕活動となりました。

I T

青少年

視力福祉

沼津視覚特別支援学校へ
砂場の砂と
レコーダー贈呈

IT化推進チーム、
IT実用化推進チームへ

第 40回沼津市中学校野球選手権
ライオンズ旗争奪決勝戦・閉会式

2021 年 5 月 12 日、静岡県沼津視覚
特別支援学校にて、プレクストークポー
タブルレコーダー・砂場の砂（入れ替
え作業同年 4月 28 日完了）の贈呈式
が行われました。プレクストークポー
タブルレコーダーは生徒の読書から国
家試験対策まで本当に幅広く使える機
器とのことで喜んでいただけました。
砂場は幼稚舎にあるもので、新しい砂
でみんな大いに楽しんでもらえている
ようです

2021年 4月 17日、第40回沼津市中学校野球選手権（ライオン
ズ旗争奪）が開催され、5月4日閉会いたしました。優勝は沼津市
立第三中学校、おめでとうございます！閉会式には5LC会長が並び、
沼津 LC 塩崎会長より優勝杯と優勝メダルが手渡されました

IT化推進チームではこれからの例会
運営を円滑に行うため、新たな運営方
法を模索しています。このチームは次
年度も引き継がれます。次年度は「IT
実用化推進チーム」として活動

視力福祉

沼津視覚特別支援学校へ
必要とされる事とは
2021 年 6 月 9 日、沼津視覚特別支援
学校にて今後必要とされている支援につ
いて少人数にて話し合いが実施されまし
た。継続した支援の形を学校と一体と
なって模索していきます
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M E S S AG E
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